
錢復榮譽書院長講座活動心得 

    這是我第一次參加錢復大師的講座,而我是這次的工作人員之一,在準備及

彩排的過程中,大家無不認真努力,就是希望當天活動能夠順利進行. 

    到了當天,我是負責外場收發回饋單的工作,時間一到,學生蜂擁而至,他們

大部分是因為任課老師要他們來,他們才來的.這次來領證書的,也有二、三十人

之多,但活動結束後來領取證書的卻沒幾個,可能因為人太多,沒注意到吧? 

    活動進行期間,難免有人出出入入,我只有一人,卻顧兩扇門,兩邊跑的我,真

的好累.後來我就進去找一個人來顧另一個門,好讓自己喘一下.活動結束後,回

饋單張張堆積,剛剛發出去的,又回來了.場復完,剩下的,就是後續的小工作了. 

    經過這次活動,讓我有一些辦活動的相關經驗,也提升了自己的能力,這些能

力在以後的職場上,說不定有些可用之處. 

 


